

Arbeiten mit digitaler Foto und Videotechnik am Beispiel der Kunstakademie München

Wann: Dienstag 31.01.2012, 11 Uhr
bis Freitag 03.02.2012
Wo: Fotowerkstatt / Neubau



Fotografie verschmilzt immer mehr mit Video.
Mit moderner Technik bekommt diese Kombination immer mehr Wirkung.
Digitale Medien finden in der Kunst immer mehr Verwendung.
Künstler entwickeln nicht nur eigenständige Videoarbeiten
sondern bewerben ihre Arbeit mit den Medien Foto und Video.

Es entstehen nicht nur neue Berufsbilder,
auch die Arbeit von Künstlern verändert sich.

Im Workshop wird diese Arbeitsweise erprobt,
neue Wege der Bildnerie entwickelt, gemeinsame Fotos und ein
Film über die Münchner Kunstakademie entsteht.

Felix Hörhager

Dipl. Medienkünstler Akademie der Bildenden Künste,
Diplom Kommunikationsdesigner für den Bayerischen Rundfunk
Fotograf für die Deutsche Presseagentur

Gast:
Barbara Frowein, Sprecherin des Bayerischen Rundfunks